



“Estoy poniendo un granito de arena”: Gloria Trevi celebra reforma contra la trata de personas

La cantante lleva varios años envuelta en controversia por su pasado con Sergio Andrade

Por **Adriana Castillo**

26 Oct, 2023 11:30 a.m. MX

Compartir



El pasado miércoles 24 de octubre, la **Cámara de Diputados** aprobó por unanimidad una reforma a la Ley General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en Materia de Trata de Personas tras una década sin hacer algún cambio. Para ello, el diputado Ignacio Mier Velazco invitó a una artista que ha sido señalada como víctima y victimaria: **Gloria Trevi**.

De acuerdo con información recuperada por *TVyNovelas*, la intérprete de *Con los ojos cerrados* subió al estrado para pronunciar un discurso en contra de la violencia hacia las mujeres

“Lo de hoy marca un antes y un después. Estoy verdaderamente conmovida porque las mujeres han logrado estos cambios, han decidido no quedarse calladas; ellas me inspiraron a contar mi historia en una serie que logró conectar con las audiencias y permitió visibilizar más todavía las problemáticas que viven millones de mujeres en nuestro país”, comenzó.

[“Estoy poniendo un granito de arena”: Gloria Trevi celebra reforma contra la trata de personas - Infobae](#)